

Stellungnahme

Eingebracht von: Krusche , Thomas

Eingebracht am: 18.09.2020

Sehr geehrte Damen und Herren,

Ich bin mit der Art und Weise wie sie mit meinen Bürgerrechten umgehen nicht einverstanden. Da eine Gesetzesänderung in dieser kurzen Zeit nicht meinem Demokratischen Verständnis entspricht, bin ich gegen diese Gesetzesänderung. Dieser Änderungsentwurf öffnet der behördlichen Willkür Tür und Tor und ist auch mit den Verfassungsrechtlichen Grundlagen nicht vereinbar.

Insbesondere widerspreche ich mit Nachdruck dem Entlasten der Gerichte im Hinblick auf die rechtmäßigen Freiheitsbeschränkung, sowie dem Punkt "Schaffung einer Rechtsgrundlage für Betretungsregelungen". Ich will als Bürger dieses Landes von der Regierung vertreten werden und nicht bevormundet.

Hochachtungsvoll

Krusche Thomas